
本报讯 12 月 20 日上午，
我区组织收听收看省委人大
工作会议暨纪念江苏省人大
设立常委会 40 周年大会视频
会议。狄志强、沈东、王跃中、
刘国新等区领导在金坛分会
场参加收听收看。

今年是江苏省人大设立
常委会 40 周年。与会人员观
看了《纪念地方人大设立常委
会 40 周年》专题片，直观而生
动地了解了 40 年来我省人大
事业的发展成就。

会议强调，要深入学习贯
彻习近平总书记关于坚持和
完善人民代表大会制度的重

要思想，进一步加强和改进新
时代地方人大工作。要矢志
不渝坚持和完善人民代表大
会制度，充分释放人大独特优
势，为推动高质量发展、建设
新江苏提供坚强政治保证。
要始终坚持为民履职，在保证
人民当家作主中展现独特优
势，始终坚持以人民为中心的
发展思想，立法要贯穿民生主
线，监督要突出民生问题，议
案建议要体现民生需求，真正
做到人民有所呼、人大有所
应；扎实推进自身建设，在提
升新时代人大工作质效中厚
植独特优势。 （下转第二版）

本报讯 12月 21日，我区开
展“两个加快创新提升年”第四
次集中现场督查，区委书记狄志
强要求各板块和部门围绕高质
量发展高速度增长，紧抓重大项
目不放松，对照全年目标加快冲
刺，优化服务加快项目推进，切

实打好项目攻坚战，确保实现
“全年红”。

沈东、王跃中、刘国新、陈锁
龙等区领导参加会议。

项目督查看到的不仅是项目
现场如火如荼的场景，还有企业
的信心与决心，党员干部的责任

与担当。今年来，我区迎难而上、
积极作为，狠抓重大项目建设，一
大批重点项目加快建设，有力支
撑了金坛跨越发展。此次督查的
厚生锂离子电池隔膜项目总投资
超20亿元，建成后年销售达30亿
元。飞荣达高导材料研发及产业

化项目总投资36亿元，建成后可
实现年销售 100亿元，利税约 20

亿元。信维通信科技产业园全面
建成达产后，预计可实现年销售
200亿元，利税60亿元。天成涂装
涂装生产线、新能源汽车动力总
成和电池 PACK 项目总投资 7.5
亿元，项目建成达产后可形成年
开票销售 15 亿元，税收 1 亿元。
兴荣兆邦高效散热铜管项目全部
建成达产后，可新增年销售收入
30亿元，利税3亿多元。北电爱思
特三元材料动力电池项目总投资
100亿元，其中一期投资46亿元，
今年12月竣工投产，预计2020年
销售达20亿元。蜂巢能源动力电
池项目总投资80亿元，项目建成
达产后，可实现年销售超 100 亿
元。金鼎新材料新型建材、常州
瑞凯机械设备和机械加工工业机
器人、江苏特朗美铝单板、江苏泽
润新材料等项目使与会人员为之
振奋。 （下转第二版）
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区委书记狄志强在“两个加快创新提升年”第四次集中现场督查中要求——

打好项目攻坚战 确保实现“全年红”

本报讯 12 月 20 日下午，我
区召开 2019 年度党组织书记履
行全面从严治党主体责任述职
会，常州市委副秘书长吉英平，
区领导狄志强、沈东、刘国新等
参加会议。

会上，11 位镇、街道和部门
的党（工）委书记先后进行了现
场述职，详细汇报了 2019 年以
来党组织书记履行全面从严治
党主体责任工作情况。区委书
记狄志强认真听取述职汇报，现
场逐一进行点评。狄志强要求
各级党组织要把从严管党治党
作为长期任务、作为使命担当、
作为固本之举，切实做到守土有
责、守土负责、守土尽责。常州

市委副秘书长吉英平对我区全
面从严治党工作成效表示充分
肯定，他指出，我区高度重视、解
决全面从严治党工作中存在的
问题，高质量的引领指导高质量
的发展。工作亮点突出，特色鲜
明，成效显著。

狄志强就进一步明任务、谋
思路、定举措，久久为功把全面
从严治党主体责任抓实抓好提
出三点要求。

一是统一思想，增强全面从
严治党的行动自觉。狄志强指
出，党的建设是各级党组织抓的
第一大事和要事，是党组织的首
要之责、根本之责、当然之责。
各级党组织要从夯实党的执政

根基、巩固党的执政地位的大局
出发，把从严管党治党，牢牢扛
在肩上、时刻抓在手中。党（工）
委（党组）书记要切实把党建作
为应尽之责、分内之事，既挂帅
又出征，对重要工作要亲自部
署、重大问题要亲自过问、重要
环节要亲自协调，以上率下层层
传导压力，承担落实好抓党建的
第一责任。

二是突出重点，提高全面从
严治党的工作成效。狄志强强
调，要夯实党建基层基础，突出
强化政治功能这个关键，深入实
施基层党建“五聚焦五落实”三
年行动计划，推动基层党建全面
进步全面过硬。（下转第二版）

我区召开2019年度党组织书记履行
全面从严治党主体责任述职会

我区收听收看省委人大工作会议

风雨无阻！12月21日，区
委、区政府举行“两个加快创新
提升年”第四次集中现场督查。
在凛冽的寒风中，区领导带领
板块、部门的同志深入两个加
快一线，检视创新提升成效及
不足，为来年冲刺决战把脉。

“十三五”以来，区委、区政
府带领全区上下高扬“苦干实
干、正气大气”时代精神，只争
朝夕、迎难而上、勇往直前，以
实干精神、实干作风推动各项
工作真正落到实处，跑出了“金
坛速度”，创造了“金坛现象”，

两个加快取得了丰硕成果，金
坛高质量发展高速度增长的内
涵得以深化，金坛由此站在了
一个崭新的发展起点上。

明年是“十三五”收官之
年，能否如期实现区十三次党
代会确定的奋斗目标，需要全
区上下决战决胜两个加快。
全区各级党员干部要不忘初
心、牢记使命，以“功成不必
在我”“功成必须有我”的精
神境界，紧盯每一天，抓紧每
一天，干好每一天；要时刻保
持危机意识、责任意识、赶超

意识，盯紧项目抓签约，集中
力量快开工，优化服务促投
入 ；要 率 先 垂 范 ，冲 在 最 前
沿，干在第一线，撸起袖子加
油干，铆足干劲往前冲。继续
以时不我待、只争朝夕的精
神，全身心投入两个加快中，
以高质量项目支撑带动高质
量发展高速度增长。

向着目标奋力冲刺
本报评论员

本报讯 12 月 20 日下午，
区政协召开十届十七次主席
会议。区政协主席陈春洪，副
主席葛惠明、吴欲晓、朱亚群、
卢建新及秘书长施生华参加
会议。

会议听取了区委区政府
办关于 2019 年政协调研报告
和社情民意信息办理工作通
报。今年以来，区政协充分发
挥界别优势，立足群众实际需
求，着眼金坛长远发展，广泛
听取意见和建议，深入开展调
查和研究，向区政府提交了 2
件调研报告和 8 件社情民意，
内容涵盖经济发展、城市管
理、交通出行、消费环境、行业
发展、生态保护等多个方面。
区政府高度重视，各相关部门

认真分析存在问题，积极采纳
合理建议，在当前和今后工作
中逐步加以解决和落实。

会议还协商讨论了区政
协第十届常委会工作报告和
提案工作报告；协商了《关于
召开区政协十届四次会议的
决定》(草案)及区政协十届四
次会议相关事宜；协商召开区
政协十届十八次常委会议的
有关事宜；审定了区政协 2019
年度优秀提案、提案和社情民
意信息承办工作，优秀社情民
意信息、优秀委员、优秀镇(街
道)政协工委、先进委员活动小
组、优秀调研报告；协商讨论
了区政协 2020年协商计划；协
商大会发言事宜以及有关人
事调整事项。 左玲

区政协召开十届十七次主席会议

指前镇西湖馨宁二期项目督查现场

江苏兴荣铜业有限公司督查现场

江苏泽润新材料项目督查现场


